

10.02.2010 - 08:43 Uhr

comparis.ch : prix et coloris des voitures d'occasion : L'argent perd de sa valeur

Zürich (ots) -

Remarque : les tableaux peuvent être téléchargés en format pdf sur www.presseportal.ch/fr/pm/100003671.

Les voitures d'occasion noires sont celles qui se revendent le plus cher. Viennent ensuite les argentées et les grises. C'est ce que révèle une analyse de comparis.ch, le comparateur sur internet. Les voitures de couleur moins conventionnelle se négocient jusqu'à un cinquième de moins que les mêmes en noir.

En Suisse, davantage de véhicules d'occasion ont changé de propriétaire l'an dernier que l'année précédente : d'après les chiffres qu'a publiés l'Union professionnelle suisse de l'automobile fin janvier, les ventes de voitures d'occasion étaient en progression de 4,1 %. Or, le prix de vente d'un véhicule d'occasion ne dépend pas seulement de son état, de sa marque, de son type, de son kilométrage ou de son ancienneté, mais bien aussi de la couleur de sa carrosserie, comme l'en atteste une analyse de comparis.ch, le comparateur sur internet. Les véhicules noirs affichent les meilleurs prix à la revente, suivis par ceux de couleur argentée ou grise. En revanche, les voitures violettes, turquoises ou bordeaux, se négocient nettement moins bien. Ces coloris occupent d'ailleurs dans les dernières places du classement de l'indice des couleurs (cf. tableau n°1).

comparis.ch a calculé le prix des voitures d'occasion à l'aide d'un modèle statistique qui maintient inchangés tous les paramètres autres que le coloris (comme le kilométrage, la puissance ou l'âge du véhicule). Il peut ainsi isoler l'impact de la couleur sur le prix de revente. A cette fin, il a compulsé environ un million d'annonces de voitures d'occasion, toutes publiées en 2009 sur l'Espace Automobile de comparis.ch.

Le noir reste en pool position

Les véhicules d'occasion noirs comptaient déjà parmi les plus recherchés l'an dernier. Cette année encore, ils enregistrent les prix de revente les plus élevés. La deuxième place revient aux automobiles de couleur argentée, tout comme l'an dernier. Mais celles-ci ont un peu perdu les faveurs des automobilistes et sont maintenant ex-aequo avec les véhicules de couleur grise.

En revanche, le blanc a connu une progression constante : en 2006, les voitures blanches occupaient encore la deuxième moitié du classement (16e position). Depuis, leur cote n'a cessé de monter. Cette année, elles raflent même une place sur le podium (cf. tableau n°2). « Depuis quelques années, le blanc est la couleur tendance pour les voitures neuves. Et cela se répercute sur le prix de revente des voitures d'occasion » explique Richard Eisler, P.D.G. de comparis.ch.

Le vert foncé en perte de vitesse

Les véhicules vert foncé connaissent l'évolution inverse. Alors qu'ils occupaient encore la quatrième place en 2006, ils ont constamment régressé. Ayant encore perdu du terrain cette année, ils se retrouvent aujourd'hui en quinzième position.

Les carrosseries de couleur violette, turquoise ou bordeaux sont encore moins appréciées que celles en vert foncé, et donc encore moins chères : jusqu'à 20 % de moins que la même voiture en noir.

Contact:

Richard Eisler, P.D.G.

Téléphone : 044 360 34 00
Courriel : media@comparis.ch
www.comparis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100597922> abgerufen werden.